



Unser Clubmitglied **Georg Schlager** hat Sonntag (31. 5.) beim HSEBC die vierte *Austrian Snooker League Challenge*

der Saison überzeugend gewonnen! Georg gab bis zum Finale gegen

**Albert Krebs**

(ISC) keinen einzigen Frame ab. Im Finale geriet er 0:1 in Rückstand, gewann aber die nächsten drei Frames – inklusive 51er-Break – und somit das Match 3:1. Im Spiel um Platz 3 musste sich unser Clubmitglied

**Jeffrey Pang**

seinem Gegner

**Philipp Koch**

(HSEBC) 2:0 geschlagen geben.

Die *15 Reds* gratulieren herzlichst! Die nächste Challenge in der Region Ost findet am 28.-29. 6. bei uns im Köö 7 statt.